

# Los Ángeles de la Guarda

*Los ángeles, mencionados a lo largo del Antiguo y Nuevo Testamento de la Biblia, están tan presentes como los seres humanos.*

El Catecismo de la Iglesia Católica nos enseña (CIC 328):

“La existencia de seres espirituales, no corporales, que la sagrada Escritura llama habitualmente ángeles, es una verdad de fe. El testimonio de la Escritura es tan claro como la unanimidad de la Tradición.”

Los ángeles de la guarda son ángeles que tienen el encargo especial de ayudar a los seres humanos durante toda su vida, desde su nacimiento hasta su muerte.

El Catecismo de la Iglesia católica afirma (CIC 350):

Los ángeles son criaturas espirituales que glorifican a Dios sin cesar y que sirven sus designios salvíficos con las otras criaturas: "Los ángeles cooperan en toda obra buena que hacemos" (Santo Tomás de Aquino).

## *Los ángeles ayudan a las personas*

Los ángeles nos ayudan de varias maneras, como por ejemplo, protegiéndonos del peligro físico. Pero más importante es su ayuda respecto del pecado. San Juan Bosco dijo: “Cuando os veáis tentados, invocad a su ángel. Él está más ansioso en ayudaros que vosotros en ser ayudados. Ignorad al demonio, no le temáis: él tiembla y huye cuando ve a vuestro ángel de la guarda”.

## *También nos ayudan al final de nuestra vida.*

San Alfonso de Liguorio decía: “Los poderes del infierno vendrán a atacar a un cristiano en su lecho de muerte; pero su ángel guardián vendrá a consolarlo. Sus patronos, y San Miguel, que ha sido asignado por Dios para defender a los fieles servidores en su combate final contra los demonios, vendrán en su ayuda”.

¿Qué dice la Biblia acerca de los ángeles de la guarda?

Los ángeles están mencionados muchas veces a lo largo de la Biblia. El Catecismo afirma (CIC 332-333):

Desde la creación y a lo largo de toda la historia de la salvación, los encontramos, anunciando de lejos o de cerca, esa salvación y sirviendo al designio divino de su realización: cierran el paraíso terrenal, protegen a Lot, salvan a Agar y a su hijo, detienen la mano de Abraham, la ley es comunicada por su ministerio, conducen el pueblo de Dios, anuncian nacimientos y vocaciones, asisten a los profetas, por no citar más que algunos ejemplos. Finalmente, el ángel Gabriel anuncia el nacimiento del Precursor y el del mismo Jesús.

De la Encarnación a la Ascensión, la vida del Verbo encarnado está rodeada de la adoración y del servicio de los ángeles. Cuando Dios introduce «a su Primogénito en el mundo, dice: "adórenle todos los ángeles de Dios"». Su cántico de alabanza en el nacimiento de Cristo no ha cesado de resonar en la alabanza de la Iglesia: "Gloria a Dios...". Protegen la infancia de Jesús, le sirven en el desierto, lo reconfortan en la agonía, cuando Él habría podido ser salvado por ellos de la mano de sus enemigos como en otro tiempo Israel. Son también los ángeles quienes "evangelizan" anunciando la Buena Nueva de la Encarnación (cf Lc 2, 8-14), y de la Resurrección de Cristo. Con ocasión de la segunda venida de Cristo, anunciada por los ángeles, éstos estarán presentes al servicio del juicio del Señor.

From: ewtn.com